



## **La eldense Shakira Martínez canta como invitada en el concierto de Alejandro Sanz en Murcia**

24/07/2022



Shakira Martínez actuó junto a Alejandro Sanz en Murcia.

La cantante eldense Shakira Martínez actuó anoche en Murcia como invitada en el concierto de Alejandro Sanz. Martínez interpretó "Mi persona favorita", uno de los temas más conocidos del famoso cantante.

La joven de 19 años se hizo conocida por cantar canciones en YouTube, algunas de ellas de Alejandro Sanz como "Mi marciana" o "Cuando nadie me ve". Sanz presentó a Shakira Martínez diciendo que "es una artista

flamenca que conocí en las redes y me enamoró su voz enseguida". Tras esta actuación la cantante eldense puede decir que cumplió un sueño.

[Ver esta publicación en Instagram](#)

Una publicación compartida de SHAKIRA MARTÍNEZ (@shakiramartinez\_oficial)